## 1. Quand as-tu fait ton Service Civique (SC) et quelles étaient tes missions ? Mon service civique s'étendait de fin octobre 2022 à mi-juin 2023.

J'étais en mission auprès d'une association qui assure la scolarisation d'enfants de familles éloignées du système scolaire et des institutions plus généralement.

Sur la majorité de mon temps de présence en Inde, j'animais des ateliers de pratique de l'anglais avec les enfants de l'école, aidais à la boulangerie de l'association et participais aux actions de communication.

2. Quels ont été les apports du SC dans ta vie professionnelle et personnelle ? Cette période m'a permis de prendre du recul ; du recul sur la personne que je suis, sur ce qu'étais ma vie à ce moment-là et sur ce que je veux en faire. Ca été l'occasion pour moi de prendre du temps préparer mon retour « à la vie normale ».

J'ai aussi vécu des expériences assez marquantes dans ma vie (premiers voyages seule, premières difficultés de communication dans le monde professionnel, etc.) et je constate aujourd'hui que j'ai beaucoup gagné en assurance. Dire ce que je ressens et ce que je veux n'a pas toujours été facile et c'est maintenant quelque chose que je sais faire.

## 3. Quelle est ta position professionnelle / ton activité principale aujourd'hui ? Et en quoi cela consiste brièvement ?

Je suis rentrée en France avec une liste de métiers qui pourraient m'intéresser et l'envie de faire du tri dans ces idées. Parce que je ne savais pas quoi choisir et parce que je ne voulais pas me lancer dans des études sans savoir ce qu'est vraiment le métier.

Je suis maintenant en CEJ. C'est un programme de la mission locale (une sorte de pôle emploi pour les – 25 ans) qui me permet de faire des stages d'immersion. Beaucoup de gens ne le savent pas mais ces PMSMP permettent d'expérimenter des métiers et sont possibles même au-delà de 25 ans.

## 4. Aurais-tu des conseils à donner aux personnes qui hésitent encore à s'engager en SC ?

Selon moi, le plus important c'est de se demander ce pourquoi on veut s'engager dans ce service civique. En fonction de ce que vous en attendez, vous allez pouvoir aborder la mission de façons très différentes. Est-ce de découvrir une nouvelle culture ? D'expérimenter des missions proches d'un domaine professionnel qui vous intéresse ? travailler une langue ? ...

Se poser la question avant de s'engager vous laissera le temps de questionner la façon dont vous allez pouvoir concrètement répondre à cette envie (et la façon dont la mission et l'organisme vont pouvoir participer à y répondre).